



Aulnay-sous-Bois, le 10 Juillet 2025

COMMUNIQUE DES ELU.E.S SOCIALISTES, COMMUNISTES ET ECOLOGISTES

CONSEIL MUNICIPAL DU 9 JUILLET 2025 : UN CLIMAT INDIGNE DU DEBAT DEMOCRATIQUE !

La dernière séance du Conseil Municipal d’Aulnay-sous-Bois s’est déroulée dans une atmosphère extrêmement tendue, marquée par des comportements indignes de la fonction d’élu.

Plutôt que d’ouvrir un débat serein et constructif sur les dossiers présentés, le Maire et sa Première Adjointe ont choisi l’invective, les attaques personnelles et les contre-vérités, coupant à plusieurs reprises la parole à notre Président de groupe Oussouf Siby.

Face à nos interventions précises, argumentées et en lien direct avec les préoccupations des Aulnaysiennes et des Aulnaysiens, ils ont opposé le mépris, le déni et une fuite en avant constante.

Nous regrettions profondément que le Maire et sa Première Adjoint refusent toute forme de contradiction, toute voix différente, préférant le spectacle à la démocratie locale.

Les outrances proférées n’ont d’autre but que de tenter de masquer les effets délétères des choix politiques de cette majorité désormais aux abois.

Les intimidations, les postures autoritaires et les coups de menton ne nous impressionnent pas.

Elles ne font que renforcer notre détermination à défendre les services publics, les agents municipaux, les habitants et l’exigence de transparence.

Nous appelons Bruno Beschizza à se ressaisir, à retrouver la hauteur et la sérénité qu’exige la fonction de Maire.

Beaucoup d’Aulnaysiennes et d’Aulnaysiens, à juste titre, ont été choqués par son attitude.

Le respect des institutions commence par le respect de l’ensemble des élus.e.s, siégeant au Conseil Municipal.

Plus que jamais, nous resterons mobilisés pour être aux côtés des Aulnaysiennes et des Aulnaysiens.

Oussouf SIBY Président de groupe, Sarah KASSOURI, Guy CHALLIER, Jean Marie TOUZIN